



## La Palabra se hizo Carne

Las inspiraciones del Antiguo Testamento fueron escritas a mano por los judíos, que han vigilado sus transmisiones con exacta precisión a través del tiempo, para que fueran entregadas inadvertidamente a los creyentes en Cristo, y así las inspiraciones del Nuevo Testamento pudiesen finalizar la compilación de la Biblia. Desde el primer libro escrito de la Biblia, Job, hasta el último libro escrito, Apocalipsis, es una campaña que origino de Dios para que hoy en día la Biblia pudiera existir, sin embargo... **la Palabra siempre ha existido.**

### Juan 1:1-2

En el principio ya existía la Palabra. La Palabra estaba con Dios, y Dios mismo era la Palabra. La Palabra estaba en el principio con Dios.

Pero a pesar de que el pueblo de Dios en el Antiguo Testamento conocía la Escrituras (el Antiguo Testamento) todavía seguían siendo malditos por no guardar toda la ley, tal como advierte en el último libro del Antiguo Testamento del último verso. Fue así hasta que la Palabra se hizo carne...

### Juan 1:14

Y la Palabra se hizo carne, y habitó entre nosotros, y vimos su gloria (la gloria que corresponde al unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad.

Para muchos, pasar del último libro del Antiguo Testamento, Malaquías, al primer libro del Nuevo Testamento, Mateo, es sólo una diferencia de páginas. Pero en realidad, en el Nuevo Testamento es la revelación de Jesús, el Cristo, presentándose el protagonista de toda la Biblia.

Jesús le dio significado a toda la Biblia. Sin Él, la Biblia es sólo un libro como cualquier otro, con sólo la capacidad de incrementar el conocimiento en vez de dar vida para los que creen en Él. Tome los fariseos por ejemplo; que conocían las Escrituras de atrás hacia adelante y no tenían fe en Jesús. Jesús lo dijo de esta manera: "Ustedes estudian las Escrituras a fondo porque piensan que ellas les dan vida eterna. ¡Pero las Escrituras me señalan a mí!" Él es la llave que abre el Antiguo Testamento y revela el tesoro de la gracia en el Nuevo Testamento.

Un importante evangelista cristiano lo explica de esta manera:

- "El significado total del entendimiento espiritual es que vemos lo que el Espíritu siempre ha querido decir. Es una de nuestras leyes de interpretación que toda la Biblia se enfoca en Cristo, y que la obra del Espíritu Santo en cada dispensación se relaciona con Cristo."  
– Theodore Austin-Sparks (traducido al español por Joyner Briceño)

*-¿Pero Jesús no se menciona en el Antiguo Testamento.*

Mi amigo, Jesús es revelado en el Nuevo Testamento, pero escondido en el Antiguo Testamento por medio de símbolos y sombras. Se necesita el Espíritu Santo para sacar a Jesús de las Escrituras en una forma viva. Como cuestión del hecho, Jesús se reveló a sus discípulos después de su resurrección sólo a través de las Escrituras del Antiguo Testamento.

#### **Lucas 24:27, 44**

Y partiendo de Moisés, y siguiendo por todos los profetas, comenzó a explicarles toda las Escrituras que hablaban de él.

Luego les dijo: «Lo que ha pasado conmigo es lo mismo que les anuncié cuando aún estaba con ustedes: que era necesario que se cumpliera todo lo que está escrito acerca de mí en la ley de Moisés, en los profetas y en los salmos.»

Observe que Jesús expuso en todas las Escrituras las cosas que hablaban de Él. Por supuesto, durante ese periodo de tiempo, el Nuevo Testamento aún no estaba escrito. Todo el Antiguo Testamento se menciona en el versículo 44: a partir de la Ley de Moisés (Génesis a Deuteronomio), los Profetas (Josué a Malaquías) y los Salmos.

A pesar de que Jesús nunca se menciona en el Antiguo Testamento, Jesús se reveló a través de las Escrituras a sus discípulos a través de las personalidades, historias, nombres de personas, lugares y objetos. Jesús nos estaba enseñando cómo estudiar la Biblia: **Todo señala a Jesús y es interpretada a través de Su obra consumada.** Finalmente, los discípulos vieron a Jesús.

#### **Lucas 24:31-32**

Entonces les fueron abiertos los ojos y Lo conocieron; pero El desapareció de la presencia de ellos. Y se dijeron el uno al otro: “¿No ardía nuestro corazón dentro de nosotros mientras nos hablaba en el camino, cuando nos abría las Escrituras?”

Como tan obvio se ve en el contexto, los efectos de ver a Jesús en las Escrituras transforman la vida. Como los discípulos, el Espíritu Santo te abrirá los ojos para verlo, pero lo más importante, lo conocerás a Él, que no tiene precio. El único propósito es para tener relación con Él.

Después de que el Señor se reveló a través de las Escrituras, Él se desvaneció porque ya no era necesario estar allí físicamente. Los discípulos lo habían visto por revelación en sus corazones, que es mucho más rico y eterno que sólo un consuelo emocional de verlo en físicamente. No sólo eso, sino que sus corazones ardían de amor por Jesús. ¡Se convirtieron de la noche a la mañana en unos locos por Jesús!

Ahora, a diferencia del último versículo del Antiguo Testamento, que habló sobre la maldición, ¡el último versículo del Nuevo Testamento es acerca de la gracia! Todo es debido a que la Palabra se hizo carne para que pudieras verlo a través de las Escrituras y creer que eres justo por la fe. Y cuando lo hagas, tu corazón también va a arder de amor por Jesús...

Por: Joyner Briceño